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IL GIORNALINO DI 

CASA MARIA ADELAIDE 

 

 

TROFEO “LA PIAVE” 

 

Nelle giornate del 25 e 26 gennaio, i nostri 

ragazzi hanno avuto l'opportunità di 

partecipare a tutte le attività organizzate per il 

torneo "La Piave". Sono stati due giorni intensi, 

ricchi di sport, divertimento e tantissimi sorrisi. 

Il programma è iniziato con la preparazione 

delle tavole per il pranzo, grazie al progetto 

PRO-LOCO, seguita da un delizioso pasto 

condiviso da tutti i partecipanti presso la 

proloco di Mosnigo. 

Ad aitarci in questo c’erano sia i volontari della 

ProLoco, sia i volontari della “Piave”, è stata 

un’occasione per rincontrare vecchi amici e 

conoscerne di nuovi.  

Una volta saziati, Riccardo, Nicola, Luca, Cinzia e Piero si sono dedicati anche alla pulizia del centro 

polifunzionale, prima di partire alla volta della palestra di Col San Martino. 

Con un tifo entusiasta e un portafortuna segreto, siamo arrivati in palestra 

e ci siamo immersi con passione nel tifo per la “nostra” squadra del cuore. 

La partita di pallavolo è stata seguita anche da una coccinella portafortuna 

che Luca porta sempre con sé, e grazie alla sua buona sorte, la squadra ha 

vinto… o almeno, così dice Luca! 

Anche domenica 26 gennaio, dopo aver nuovamente contribuito alla 

preparazione delle tavole, al pranzo e al riordino, siamo partiti carichi 

della vittoria di sabato per assistere alle finali delle partite nella palestra di Pieve di Soligo. 



Tutti sono rimasti colpiti dalla grandezza del 

palazzetto e dall'afflusso di persone. Le partite 

sono state entusiasmanti e abbiamo tifato per 

la nostra squadra fino a perdere la voce.   

Nonostante la posizione in classifica, siamo 

estremamente orgogliosi dei nostri ragazzi, per 

noi saranno sempre i più bravi.  Il momento 

della premiazione è stato particolarmente 

emozionante: Cinzia ha ammesso di essersi 

commossa nel vedere i ragazzi così felici e uniti.  

I trofei e i gadget consegnati sono stati 

interamente realizzati da noi! Questo ci ha 

fatto sentire parte integrante della squadra. È 

stato un progetto lungo e coinvolgente, che ha 

preso il via ad ottobre.  

Ognuno di noi ha dato il massimo, lavorando 

con legno, pittura, pennelli e vernice. Il 

risultato finale ha ampiamente superato le 

nostre aspettative. Il lavoro svolto fianco a 

fianco con le educatrici e i ragazzi è stato 

davvero eccezionale.  

 

 

 

 

 



Viva il carnevale! Carri mascherati a Sernaglia 

 

Domenica 16 febbraio abbiamo trascorso una giornata immersi nel clima di Carnevale, 

partecipando alla sfilata dei carri mascherati a Sernaglia. La città era viva di colori, suoni e risate, 

con un'atmosfera allegra che ci ha avvolto sin dal nostro arrivo. 

Non appena siamo scesi dal furgone, ci siamo trovati circondati da carri mascherati, ognuno con il 

proprio stile e tema ma tutti molto colorati. Tra tutti i carri, Piero è rimasto particolarmente 

affascinato da uno che rappresentava degli indiani, in cui la testa gigante dell’indiano, si muoveva 

con un meccanismo speciale. 

Rodolfo invece è rimasto 

sorpreso dal carro a tema 

giungla, che con la sua 

vegetazione e gli animali esotici 

rappresentati, sembrava portare 

la foresta direttamente in mezzo 

alla strada. Era un carro ricco di 

particolari e di effetti speciali 

che catturavano l’attenzione e 

suscitavano ammirazione. 

Il carro che però ha fatto 

davvero impazzire tutti, 

provocato risate e applausi, è 

stato quello proveniente da 

Pederobba. Con il suo tema 

bizzarro e anche un po’ 

provocatorio: il carro era decorato con mutande, reggiseni e abbigliamento strano che pendeva da 

fili. La scena ha divertito tutti. 

L’intero corteo era pieno di persone travestite in maschera, ognuno con il proprio costume. Si 

potevano vedere pagliacci dai visi dipinti e sorridenti, supereroi, e persino dalmata con il 

caratteristico mantello a macchie bianche e nere. Tutti ballavano e si divertivano molto. 

L’atmosfera era un mix di creatività e divertimento che aveva coinvolto tutti, dai più piccoli agli 

adulti. 

Per concludere questa giornata di festa, siamo andati al “Pepe Nero” dove ci siamo rilassati 

sorseggiando Coca-Cola e mangiando deliziosi biscotti con la marmellata. 

Questa festa di Carnevale è stata davvero una giornata speciale, ricca di colori, allegria e momenti 

divertenti. È stato un modo fantastico per trascorrere del tempo insieme, lasciandoci travolgere 

dalla magia di un evento che ogni anno riesce a portare tanta felicità nelle strade di Sernaglia. 

 

 



FESTA DI CARNEVALE: CASA MARIA ADELAIDE INSIEME 

 A CENTRO DIURNO IL SOLE  

 

Anche quest’anno abbiamo festeggiato il Carnevale in modo davvero speciale, organizzando una 

festa unica che ha visto la partecipazione di tutta la comunità e del centro diurno. È stata una 

giornata ricca di allegria e spensieratezza, durante la quale tutti hanno potuto divertirsi e condividere 

momenti di gioia. 

 

Il tema principale della 

festa è stato il 

divertimento: non sono 

mancati balli scatenati, 

canti festosi, costumi 

originali e risate a non 

finire. Ognuno ha messo in 

mostra la propria 

creatività, scegliendo 

travestimenti davvero 

originali: parrucche 

stravaganti, abiti dai colori 

vivaci, occhiali eccentrici e 

costumi che spaziavano 

dal pagliaccio divertente alla principessa elegante, dall’animale simpatico alla figura più fantasiosa. 

Insomma, siamo diventati una vera e propria carovana di colori e risate, tutti uniti dal desiderio di 

vivere una giornata di puro divertimento. 

 

 

La festa ha visto anche momenti di grande 

coinvolgimento collettivo, con tutti i presenti 

che si sono lasciati trasportare dalla musica 

e dalle danze, creando un’atmosfera di festa 

contagiosa: l’obiettivo era uno solo: stare 

insieme e celebrare la gioia che il Carnevale 

porta con sé. 

A coronare questa giornata di allegria, 

abbiamo concluso con un pranzo, dove tutti si sono seduti insieme per condividere non solo il cibo, 

ma anche sorrisi e momenti di complicità. A tavola non sono mancati i dolci tipici di questa festa, tra 

cui frittelle, crostoli e castagnole, che hanno reso ancora più dolce la giornata e hanno concluso in 

bellezza un evento che ha rafforzato il legame tra la comunità e il centro diurno. 



Questa festa di Carnevale è stata un’occasione speciale per ritrovarci, divertirci e soprattutto ricreare 

un’atmosfera di leggerezza e spensieratezza che ci ha resi ancora più uniti. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VISITA AL CENTRO ATLANTIS E AL CENTRO ALI 
 

 

Una cosa davvero importante è mantenere i legami con le 

persone che hanno fatto parte del percorso di vita dei nostri 

ragazzi. Per questo motivo, abbiamo deciso di visitare il centro 

Atlantis a Castelfranco Veneto e il centro Ali a Valdobbiadene. 

Il centro Atlantis è stato frequentato da Dino, Giovanni, Cinzia e 

Arianna, ed è stato un momento molto emozionante per i nostri 

ragazzi rivedere tutti i volti familiari. I ragazzi presenti in 

Atlantis, gli operatori, gli educatori e tutto il personale ci hanno 

accolto calorosamente, come se il tempo non fosse mai 

passato. È stato un incontro che ha suscitato in tutti noi ricordi 

e sentimenti forti, rivelando ancora una volta quanto siano 

importanti le connessioni e il sostegno che queste persone 

hanno dato ai nostri ragazzi. Subito sono iniziati i racconti di ricordi e aneddoti del passato che erano 

però ancora vividi nella mente di tutti. 

 

 

Al centro Ali, invece, siamo andati con Jessica, Federico e Marino, 

che hanno accompagnato Riccardo a conoscere il centro che 

inizierà a frequentare, accompagnandolo in vista di questa nuova 

avventura che lo aspetta. Ci hanno mostrato l'intera struttura, 

illustrandoci i vari laboratori e le numerose attività che vi vengono 

svolte. Siamo rimasti particolarmente colpiti, non solo dalla 

varietà di attività proposte, ma anche da un dettaglio che ci ha 

conquistati: il profumo di dolci che proveniva dalla cucina dove si 

stava svolgendo il laboratorio cucina, il che ci ha fatto venire una 

gran fame! Un'atmosfera accogliente e stimolante, che ha 

sicuramente lasciato un'impressione positiva su tutti noi. 

Confrontarsi con realtà diverse, ma simili alla nostra, è sempre un'opportunità unica di crescita, di 

scambio e di arricchimento per tutti. Ogni incontro ci aiuta a riflettere su come possiamo migliorare 

e supportare al meglio i nostri ragazzi in questo percorso di vita che è sempre in continua evoluzione. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRANZO FESTA DELLE DONNE!!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anche se la festa delle donne dovrebbe essere celebrata ogni giorno, abbiamo deciso di dedicare un 

momento speciale alle nostre donne con una bella giornata di festeggiamenti. Venerdì 7 marzo, 

infatti, abbiamo organizzato un pranzetto presso la pizzeria 900 da Tonino. 

Ci hanno preparato una grande e accogliente tavolata, dove abbiamo gustato delle ottime pizze in 

compagnia. Abbiamo avuto anche il piacere di invitare la nostra cara volontaria Cristina, che ha 

partecipato a questo momento di allegria. È stato un incontro davvero speciale, che ci ha permesso 

di trascorrere del tempo di qualità insieme, ridendo e condividendo una bella giornata. 



Infine, per concludere in dolcezza, abbiamo gustato una varietà di dolci deliziosi: tiramisù, meringata, 

panna cotta e crema al caffè. Ogni boccone è stato una vera delizia, e alla fine della giornata siamo 

tornate tutte a casa soddisfatte, con la pancia piena e una carica di energia.  

Per rendere ancora più speciale questa occasione, abbiamo pensato di omaggiare le nostre donne 

con un piccolo ma significativo regalo: una piantina di fiori gialli, simbolo di gioia e di energia positiva. 

Un gesto semplice, ma che speriamo possa portare un sorriso a chi lo ha ricevuto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



MOSTRA DI PITTURA DELLA NOSTRA AMICA MARIELLA 

Giovedì 20 marzo abbiamo avuto il piacere e l'onore di 

visitare la mostra di quadri della nostra amica Mariella. 

L'occasione è stata davvero speciale perché ha aperto la 

mostra solo per noi e ci ha anche fatto da cicerone, per 

questo siamo andati in tanti per sostenerla e per 

ammirare le sue opere.  

I quadri esposti erano un'esplosione di colori e di 

emozioni, catturando l'attenzione di chiunque li 

guardasse. Tutti hanno individuato il proprio dipinto 

preferito, e alcuni, indecisi, non riuscivano a scegliere 

quale fosse il migliore, poiché tutte le opere erano belle. 

 

 

Marino, ad esempio, ha particolarmente apprezzato un quadro che 

ritraeva un trattore, un soggetto che gli evocava ricordi della sua 

infanzia. Piero, invece, è rimasto affascinato da un quadro astratto, 

pieno di colori vivaci, che sembrava raccontare una storia tutta da 

interpretare. Nicola era particolarmente attratto da tutti i quadri 

che ritraevano uno stralcio di vita quotidiana, una strada, una 

tenuta di caccia con cane e cacciatore. Ogni opera esposta era un 

viaggio nell'immaginazione, e tutti noi abbiamo trascorso un bel po' 

di tempo a osservarle, ognuno con la propria interpretazione e 

emozione.                                                                                              

Dopo aver visitato la mostra, abbiamo deciso di 

concludere questo bellissimo momento in compagnia 

andando tutti insieme al bar per festeggiare e 

condividere le impressioni sulla visita. Come gesto di 

ringraziamento per averci permesso di vivere questa 

esperienza, 

abbiamo 

regalato a 

Mariella 

una pianta di fiori, simbolo di gratitudine per la sua arte 

e per la passione che traspare in ogni suo quadro. 

Ora aspettiamo solo che arrivi il prossimo anno, per 

poter vedere quante altre opere d'arte Mariella avrà 

creato. Siamo certi che ogni nuovo quadro sarà 

bellissimo, se non di più, e che la mostra continuerà a emozionarci come ha fatto quest'anno.  

Mariella è una vera artista, e siamo felici di poter condividere con lei questi momenti speciali. 



LATTERIA “SOLIGO” 

 

“La mozzarella, lo yogurt, gli stacchini e il formaggio che 

quotidianamente troviamo al supermercato e sulle 

nostre tavole... COME VENGONO PRODOTTI??”. A questa 

semplice, ma non così banale domanda, ci ha risposto la 

Latteria Soligo, di Farra di Soligo, a cui abbiamo fatto visita 

giovedì 27 marzo!  

Siamo andati numerosi a fare una splendida visita presso 

lo stabilimento dove ci hanno mostrato tutti i vari reparti 

di produzione dei numerosi prodotti caseari. Ci hanno 

illustrato con grande dettaglio come vengono realizzate le 

mozzarelle, le ricotte, lo stracchino, lo yogurt e tante altre 

prelibatezze. Tutti noi eravamo molto curiosi e interessati 

a scoprire il processo di produzione di queste delizie. 

 

 

Abbiamo scoperto che la Latteria Soligo non si ferma mai: 

lavora sette giorni su sette, perché, come ci hanno spiegato, 

le mucche non si fermano durante il weekend e continuano 

a produrre latte, quindi ci si deve adeguare al loro ritmo. 

La nostra guida è rimasta davvero colpita dalle nostre 

domande e dall'entusiasmo di Federico, Luca e Giovanni, 

tanto da regalarci anche aneddoti curiosi e trucchi per 

ottenere una lavorazione del latte davvero ottimale. 

 

 

 

 

Al termine della visita, ci hanno preparato una merenda ricca 

e gustosa a base di formaggi freschi: casatella, stracchino, 

caciotta e mozzarella. Una vera e propria festa per il palato! Per 

renderla ancora più speciale, ci hanno offerto anche del latte 

al cioccolato con panna, che ci ha lasciato un dolce ricordo. 

 

 



Siamo tornati a casa tutti soddisfatti e felici, con la pancia piena e il cuore contento. Rodolfo e Luca, 

entusiasti, non hanno potuto fare a meno di chiedere subito: “Quando torniamo?”. 

In definitiva, è stata una mattinata davvero piacevole e interessante, che resterà a lungo nei nostri 

ricordi.  

 

 

 

BENVENUTO FEDERICO!...ANZI BEN TORNATO!! 

 

Il 10 marzo è tornato da noi il nostro amico Federico. Già lo conosciamo bene perché era venuto a 

fare un periodo di soggiorno presso Casa Maria Adelaide nel 2023. Noi siamo contenti di rivederlo e 

di averlo di nuovo con noi.  

“sono tornato e spero di trascorrere a Casa Maria Adelaide e con i compagni delle belle giornate” 

Noi tutti, caro Federico, ti auguriamo che questo percorso possa essere per te molto positivo! 

 



FINALMENTE NUOVI OPERATORI 

 

Tra i nuovi arrivi ci sono anche quelli di nuovi operatori, Davide, Paola, Daniela e Widad. Siamo molto 

contenti che ci siano anche loro ad aiutarci tutti i giorni. Davide con la sua tranquillità mette a proprio 

agio nei momenti più tesi. Paola la stiamo ancora conoscendo e anche Widad. 

Daniela invece era già stata con noi mesi fa e ad oggi ha deciso di tornare, siamo molto contenti sia 

tornata perché aveva lasciato un posto speciale nel nostro cuore.  

Ora le cose vanno meglio e siamo sicuri che appena si ambienteranno, andranno ancora meglio. 

 

 

 

NOTIZIE DAL CENTRO DIURNO:  

A CHE PUNTO SIAMO…. 

 

Il centro diurno non si fermai mai. In questo momento stiamo lavorando a tanti progetti: ordini di 

bomboniere, segnalibri commissionati dalla biblioteca di Vidor, stiamo creando un allestimento per 

le vie dell’acqua di Cison di Valmarino. C’è un’altra bella novità dell’ultima settimana: il nostro 

progetto di assemblamento dei cartoni delle pizze si amplia e oltre la nostra presenza ormai 

consolidata presso la pizzeria 900 di Vidor vedrà impegnato un altro gruppo di persone presso la 

pizzeria da asporto da Andrea sempre a Vidor. Per i nostri ragazzi è sempre molto stimolante 

intraprendere nuove attività e percorsi professionalizzanti. 

Nel mese di marzo non dimentichiamo la partecipazione in data 20 marzo alla mostra di pittura della 

nostra volontaria e artista Mariella Bortolamiol che si è conclusa con un momento comunitario che 

ha coinvolto centro diurno e comunità al bar tra risate e un buon caffè. 

 

 

 

 

 

 

 


